
Nicolas Görtler
Beitrag von „cocker“ vom 23. Mai 2011, 10:39

Blacky hat geschrieben:
Da ich den Herren persönlich sehr gut kenne hoffe ich das ers nicht packt... Er kam zu uns weil
er in München nicht genommen wurde weil er zu schlecht is... Er is ein absoluter Bauern Fan
und hasst den FC Nürnberg Nur für seinen Karrierestart wären wir gut genug oder was... Nein
DANKE !!! Raus mit dem aber im Hohen Bogen !!!

Hallo, ich finde es toll, wenn du ihn persönlich so gut Kennst!!! Man sollte sachliches und
persönlicvhes auseinanderhalten können. Fakt ist ,wenn du Ihn so gut kennst, das er in er A-
Jugend, Landesliga sowie in der Bayernliga enorm viele Tore erzielt hat.Auch in der kurzen Zeit
in Nürnberg hat er schon sieben Tore erzielt. Ob du es willst oder nicht der Junge wird in Kürze
in der 1. Mannschaft seine Chance bekommen.
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